
 

 

 
 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

 

 

Oggetto: “La giunta intende istituire al più presto le Conferenze territoriali per l'edilizia 

scolastica di secondo grado?” 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 

PREMESSO che la LR 21/2019 ha istituto i nuovi Enti di Decentramento Regionale, tra le cui prime 

funzioni c’è quella di subentrare alle UTI nella gestione dell’edilizia scolastica, generando quelle 

problematicità che qualsiasi cambiamento porta con sè; 

RICORDATO che la LR 21/2019, per compensare la perdita di potere decisionale e di indirizzo degli enti 

locali, all’art. 32 ha istituito le Conferenze territoriali per l'edilizia scolastica di secondo grado, con 

funzioni consultive e di indirizzo in materia di interventi; 

ATTESO che ad oggi non si ha ancora notizia della prima convocazione delle Conferenze, fondamentali 

nell’anno di avvio del nuovo corso gestionale e ancor più per la ripartenza dell’anno scolastico venturo 

con tutti i problemi generati dall’emergenza COVID-19; 

INTERROGA 

il presidente della Regione e l’assessore competente per sapere se intendono convocare urgentemente 

le Conferenze territoriali per l'edilizia scolastica di secondo grado per pianificare quanto è necessario a 

ripartire in sicurezza con il nuovo anno scolastico. 
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